

The methodology employed requires that there be no less than ten and no more than sixteen participants for each course.

The course will be given on the following dates:

in English

in French

April 3-5  
June 26-28  
July 24-26

May 1-3  
July 10-12

Employees who wish to attend must contact their respective assignment officer for a specific course date and registration. Application for the program must be confirmed at least two full weeks before the course begins and have the full knowledge and agreement of the employee's supervisor. It must be understood by the trainee and supervisor that uninterrupted presence is required during the entire course.

In addition to the short courses listed above, a two-week in-depth training course is being developed for rotational Canada-based staff who have consular work specified in their assignment. This course is (tentatively) scheduled for May 28-June 8, 1990 in English. We hope to have a French version of the course available at a later date.

As soon as your consular assignment has been confirmed, we urge you to contact your assignment officer as well as Consular Policy Division (JIC).

La méthode employée exige qu'il y ait, à chaque cours, au moins dix participants et pas plus de seize.

Le cours se donnera aux dates suivantes:

en anglais

en français

du 3 au 5 avril  
du 26 au 28 juin  
du 24 au 26 juillet

du 1<sup>er</sup> au 3 mai  
du 10 au 12 juillet

Les employés qui désirent suivre ce cours doivent s'y inscrire, aux dates appropriées, en consultation avec leur agent d'affectation. La demande d'inscription doit être confirmée, avec le consentement du surveillant, au moins une semaine entière avant le début du cours. L'employé et son surveillant doivent bien comprendre qu'il faut assister au cours complet, sans aucune interruption.

En plus des cours brefs mentionnés ci-dessus, on a mis sur pied un cours plus complet, d'une durée de deux semaines destiné aux employés canadiens permutants dont les responsabilités engloberont des fonctions consulaires. Sous réserve de confirmation, ce cours sera donné du 28 mai au 8 juin 1990 en anglais. Nous espérons pouvoir donner le même cours en français plus tard.

Dès que votre affectation consulaire sera confirmée, nous vous encourageons fortement à vous mettre en rapport avec votre agent d'affectation de même qu'avec la Direction de la politique consulaire (JIC) concernant votre inscription à ce cours.

PERSONNEL CHANGES/MOUVEMENTS DE PERSONNEL

DEVELOPMENT ASSISTANCE STREAM/FILIERE DE L'AIDE AU DEVELOPPEMENT

NEW APPOINTMENTS  
NOUVELLES NOMINATIONS

GRADE  
CLASSE

ASSIGNED TO  
AFFECTÉ(E) A

EFFECTIVE DATE  
À COMPTER DU

Filiatrault, L.

FS-1D

APC

1990-01-15